

## La République du Centre, 2 octobre 2013

**POLITIQUE** ■ La candidate socialiste révèle les résultats de sa consultation

### « La passerelle est plébiscitée »

Après avoir fait remplir des questionnaires aux Orléanais aux abords du Festival de Loire, en septembre, Corinne Leveloux-Texeira dévoile les résultats de sa consultation.

Alexandre Chaujou

Près de 900 questionnaires remplis et 1.398 réponses. Tel est le bilan annoncé de la consultation des Orléanais sur le thème de la Loire, organisée cet été par Corinne Leveloux-Texeira, candidate PS aux municipales 2014.

« La majorité des gens auxquels on a soumis le questionnaire ont plébiscité le projet de passerelle. Parmi les quatre propositions complémentaires, ils ont placé l'accès aux ducs et lies de Loire en première position à hauteur de 27 %. Sans doute grâce à la fête des ducs, qui a mis le projecteur dessus », explique Corinne Leveloux-Texeira, entourée de son équipe de campagne.

#### Des yourtes sur l'île Charlemagne

« Installer un parcours nature et santé sur les berges » et « créer une piscine ouverte en bord de



PONT. Corinne Leveloux-Texeira souhaite créer une passerelle entre la place de la Boscule et la place de Loire, pour plus de liens entre les quartiers. PHOTO JERAMOND CALOUX

Loire » ont recueilli 25 % des suffrages. Et « réaliser un parc paysager à l'île Arrault », 22 %.

Les Orléanais consultés avaient un espace où noter leurs désirs concernant la Loire : centre d'interprétation sur la Loire, le paysage et son patrimoine, en lien avec l'île Arrault et Farnar, navette fluviale pour accéder à l'île Charlemagne, animations sur les quais toute l'année,

extension du Festival de Loire, camping durable... Autant de pistes à explorer pour le PS.

« On pourrait imaginer des yourtes sur l'île Charlemagne. Un bac pour s'y rendre. Ou encore une passerelle amovible flottante pour accéder aux ducs à la belle saison, une auberge de jeunesse dans l'hôtel Tassin... Le potentiel touristique de la ville est sous-exploité. Et ces

propositions, qui n'ont pas un coût exorbitant, peuvent se réaliser sur un mandat », poursuit la candidate.

Avant d'ajouter : « On veut une campagne participative. On fera de nouvelles consultations sur d'autres thèmes. La prochaine, qui aura lieu à partir du 15 novembre, concernera la santé et la solidarité. » Et se déroulera en porte-à-porte. ■